

ふれあいの郷

会員のうごき (世帯数) 103世帯

マリーゴールドを植えました。

7月4日(金) 高齢者センター前の花壇に、女性部の方が中心となり、黄色・オレンジのマリーゴールド株を各200株ずつ植えました。その他に、佐藤カツ子さんが、種から育てた「百日草」と「ヒマワリ」の苗を植えてくれました。マリーゴールドに百日草とヒマワリも加わり、もっと元気な花壇になりますね♪今年も楽しみにしています。



夏の交通安全運動を実施しました

7月13日(日)～22日(火)の期間(土日除く)ロジングはまなす前で、早朝街頭啓発を実施しました。参加して下さった皆さん、ありがとうございました。

- ・飲酒運転の根絶
- ・自転車利用時のヘルメット着用と自転車・バイクの交通事故防止
- ・スピードダウンと全席シートベルト着用の徹底
- ・子供をはじめとする歩行者の安全確保と高齢者の交通事故防止



買い物支援ツアーファイナル



日時 8月12日（火） 10時40分～13時

行き先 コープさっぽろ・ダイソー

集合 10時30分・林業センター



エコバック・腕時計をお忘れなく☆

次回 9月2日（火）イオン上磯店

防災研修会

- ・8月31日（日）
- ・9時半～12時・高齢者センター

9時半に高齢者センターに集まり、地震や津波などの災害発生時に適切な行動、避難ができるように地域で確認する研修会です。

非常食の「アルファ化米」の試食をしたり、押上地区の避難場所である「サングリーン」の確認もできます。災害への日ごろの備え、防災時の行動を意識する良い機会になればと思います。ぜひ、ご参加ください。

今年も待ってました～☆☆☆

ホタル目撃情報！！

- ◎ 7月14日（月）20時過ぎ4匹のホタルを確認。（幼虫放流場所付近）
- ◎ 7月16日（水）21時ころ8匹のホタルを確認。（幼虫放流場所付近）
この日は、幼虫放流場所より川下でも2匹のホタルを確認。
- ◎ 7月18日（金）19時台に7匹のホタルを確認。（幼虫放流場所付近）

子どもたちが放流した幼虫が成虫になって、確実にホタルの数が増えていますね！！
みなさんの家の近くの押上川沿いにもホタルがいるかも？？しぬせんね☆☆☆

ホタルに会うには、午後8時ころ、風のない、生温かい気温のときが最条件です。
食後の夕涼みと運動を兼ねて、ぜひ見物を。

ホタルには、ライトを当てないで下さいね。